

村 全ての人へ感謝をエネルギーに！ 商株式会社！「ディスカバー農山漁村(むら)の宝」に選定

「ディスカバー農山漁村(むら)の宝」は、「強い農林水産業」、「美しく活力ある農山漁村」の実現のため、農山漁村の有するポテンシャルを引き出すことにより、地域の活性化、所得向上に取り組んでいる優良な事例を選定する事業です。

農林水産省九州農政局の主催部門において、今年度は九州管内から101団体及び個人の応募の中から、本町の村商株式会社が、6次産業化、農福連携、地産地消、地域資源の活用、女性・高齢者の活躍、地元資源の輸出など様々な取組が高く評価され、九州農政局「ディスカバー農山漁村(むら)の宝」に見事選定されました。

村商株式会社の新村社長は、「応募した時のタイトルにもしました【全ての人へ感謝をエネルギーに！】を胸に様々な取組が評価されて嬉しいです。今回の受賞を励みにこれからもがんばっていきたいです。」と力強く語っていました。



新 村畜産が牛肉を楠集中高一貫教育校へ提供

2月12日、黒毛和牛の肉を使った交流給食が楠集中高一貫教育校で行われました。

この日使われたのはサーロインステーキ54kg(345人分)。新村畜産が無償提供したもので、和風ステーキソース風に仕上げました。交流給食には新村順一郎社長も参加し、生徒らと一緒に食事をしました。

生徒たちは「こんなにおいしい肉を食べられて良かった。」と感想を述べていました。新村社長は「肝付町で過ごした思い出の一つになってほしい。」と話していました。

